

## **Chiapas. Encuesta Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública 2024 (ENVIPE).**

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía, (INEGI), publica anualmente los resultados de la Encuesta Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública (ENVIPE), llevada a cabo mediante entrevistas a personas de 18 años y más. Dicha encuesta aborda varios aspectos:

- Nivel de victimización y delincuencia
- Caracterización del delincuente
- Denuncia del delito
- Características de las víctimas de delito, los delitos y los daños
- Percepción sobre la seguridad pública
- Desempeño institucional
- Caracterización del delito en los hogares
- Información en ciudades y/o áreas metropolitanas

En Chiapas, el total de víctimas pasó de 452,395 en el año 2022 a 507,741 en el 2023, esto significó un incremento, en términos absolutos de 55,346 víctimas, cifra que representa un incremento de 12.2%.

La tasa de prevalencia promedio en los últimos doce años fue de 16,995 víctimas por cada 100 mil habitantes.

[Consultar Información](#)



## **Chiapas. Trabajadores asegurados al IMSS. Septiembre 2024.**

De acuerdo a los datos presentados por el IMSS al 30 de septiembre de 2024, en el estado de Chiapas, se registraron 206,609 trabajadores asegurados a ese instituto, cifra que representa 1.09% del total nacional.

De los 266,609 trabajadores asegurados al IMSS en Chiapas, 232,410 son trabajadores permanentes (urbanos y del campo), cifra que representa 87.2% de los trabajadores afiliados a esta institución, lo anterior ubicó al estado en el undécimo lugar en el contexto nacional en este rubro, ubicándose por arriba del promedio nacional con 86.6%, así como de Puebla (86.3%), Sonora (86.3%) y Sinaloa (86.1%).

En comparación con el mes anterior, se registró un aumento de 1.3% que representa 3,388 empleos más y en relación al mismo mes del año 2023 el aumento fue 6.8% lo que significó 16,903 aseguradas más ante el Instituto.

A nivel municipal, comparando el mes de Septiembre de 2024 con el mismo mes del año anterior, los municipios que registraron los mayores incrementos en el número de trabajadores asegurados fueron Tuxtla Gutiérrez (5,392), Tapachula (2,401), Tonalá (2,377), Pijijapan (1,216) y

En la entidad, el sector primario concentró 17,267 de los trabajadores asegurados (6.5%); en el sector secundario se encontraban 56,545 trabajadores (21.2%) y en el sector terciario se concentró el mayor número de asegurados con 192,797 que representaban 72.3% del total.



[Consultar Información](#)